



Pièces	2 Pièces
Superficie	33 m²
Référence	VAP953
Prix	265 000 €

Roquebrune-Cap-Martin Appartement à vendre (06190)

Situé sur la commune de Roquebrune-Cap-Martin et surplombant la plage du Golfe Bleu, charmant deux pièces très lumineux, bénéficiant de prestations de standing (porte blindée, stores électriques, climatisation réversible...). Entièrement rénové, il comprend : une salle de séjour avec cuisine américaine entièrement équipée (y compris lave vaisselle), une terrasse offrant une jolie vue mer, une chambre et une salle d'eau avec douche à l'italienne. Vendu loué en bail meublé 1180 Euros par mois, excellent rapport locatif

Located in the town of Roquebrune-Cap-Martin and overlooking the Golfe Bleu beach, charming, very bright two-room apartment, benefiting from luxury services (reinforced door, electric blinds, reversible air conditioning, etc.). Completely renovated, it includes: a living room with fully equipped open-plan kitchen (including dishwasher), a terrace offering a lovely sea view, a bedroom and a bathroom with walk-in shower. p> Sold as a furnished lease for 1180 Euros per month, excellent rental ratio

IMMOBILIA 2000 FRANCE

4 BD DE LA REPUBLIQUE - 06240 BEAUSOLEIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

